

EDUCACIÓN

Organizado por el sindicato de Enseñanza SATE- STEs y la Facultad de Educación y Humanidades del Campus de Melilla perteneciente a la Universidad de Granada

Hasta el 2 de noviembre está abierto el período de matrícula del "Curso de Educación Intercultural. Multilingüismo y diversidad cultural. 4ª Edición", organizado por SATE-STE y la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla (UGR), que se desarrollará del 2 al 30 de noviembre. El curso es de 100 horas (10 créditos), totalmente "on line" y se realizará a través de la Plataforma de Teleformación moodle. La matrícula se realizará en la sede de SATE-STE, calle Carlos de Arellano, 5 3º C, teléfono 952685273, e-mail sate@stes.es y html:www.stes.es/melilla.

Abierto el plazo de matrícula del Curso de "Educación Intercultural"

Redacción

Melilla Hoy

Los temas forman parte de los materiales publicados en las anteriores ediciones de los cursos de interculturalidad organizados por SATE-STE: "Construir desde la diversidad", "Aprendizaje del castellano del alumnado de habla tamazight" (UNED Melilla 1996 y 2003), "Experiencias

Interculturales en Melilla"; "Agentes de Igualdad en contextos educativos interculturales", "Aulas interculturales I y II" y "Agentes de Igualdad en ...: Coeducación" (SATE-STE y Facultad de Educación de Melilla 2005, 2007, 2009 y 2009).

El temario del curso consta de 10 unidades obligatorias y 6 optativas a elegir entre 10 propuestas. Los temas obligatorios



José Luis López Belmonte, de SATE- STEs

son: Glosario de términos interculturales; Intercultura e igualdad de oportunidades, Interculturalidad y educación; Interculturalidad, inmigración y educación; Coeducación e Intercultura; El alumnado en desventaja socio-cultural: implicaciones educativas. Documentos de planificación del centro educativo; Adaptaciones lingüísticas en primera acogida. Organización y prácti-

ca; Metodología de la enseñanza del español como segunda lengua; La organización del centro educativo y del aula para favorecer la democracia participativa; Metodología de la atención a la diversidad cultural y Estrategias para fomentar actitudes interculturales positivas en el aula.

En el itinerario optativo hay que elegir 6 entre los siguientes

temas: Informe del estado y situación de la Educación en Ceuta y Melilla del Consejo Escolar del Estado; Valores, ritos y costumbres del Judaísmo sefardita; Valores, ritos y costumbres de la Cultura Bereber; Aulas de convivencia. Una perspectiva intercultural; Actividades de mejora de la convivencia; Proyecto Comenius en un centro de Secundaria. Desarrollo de la competencia cultural; Canciones interculturales en la ESO; Educación primaria, estrategias de intervención en contextos multiculturales; Aprendizaje de la lectoescritura en un contexto intercultural en la educación infantil; y Actividades musicales de educación infantil en contextos multiculturales.

El curso es válido para el apartado 3.3 del Baremo de interinidad de Melilla y Ceuta y cuenta con la Homologación del Ministerio de Educación para quienes trabajen en centros sostenidos con fondos públicos. Además, para Concursos de traslados y sexenios. También es valorado para acceder a otras Administraciones.

El curso de 2012 será semipresencial, con una parte on line y otra presencial donde se reco-

I Jornada

Religión, Ciudadanía y Espacio Público

Palacio de Exposiciones y Congresos, Melilla
27, 28 y 29 de Octubre de 2011
Acto Inaugural Jueves 27 a las 17:30 horas

Organiza: Melilla Instituto de las Culturas

Colabora: ASOCIACIÓN MUSULMANA DE MELILLA

UNESCO

CIUDAD AUTÓNOMA MELILLA



Facultad de Ciencias de Granada

Expuestos en Granada los trabajos de los inmigrantes de Melilla

A.M.

Melilla Hoy

La exposición "Reconstruir la vida en la frontera", organizada por el Cicode y la ONG "Melilla Acoge", permanecerá abierta al público hasta el 31 de octubre de 2011, en la Sala de exposiciones de la Facultad de Ciencias de Granada. Se trata de una muestra de dibujos, fotos y materiales elaborados por los inmigrantes del CETI de Melilla.

"Reconstruir la vida en la frontera" es una exposición que nace, a decir de los organizadores, "con el propósito de mostrar la labor realizada durante los últimos años en el ámbito de la acción social participativa". El proyecto, llevado a cabo en la ciudad de Melilla entre 2010 y

2011, aspira, a través del arte y de los medios de comunicación, a mejorar la calidad de vida de los inmigrantes que viven en el Centro de Estancia Temporal de Melilla CETI. El grupo de trabajo que ha dado forma a este proyecto está formado por profesionales, tanto profesores, investigadores de la Universidad de Granada, cuanto psicólogos y artistas, conjuntamente con los inmigrantes de Melilla.

En la exposición se recogen trabajos llevados a cabo por los distintos miembros del grupo. El proyecto en Melilla está financiado por el Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (CICODE) de la Universidad de Granada, con la colaboración de la ONG "Melilla Acoge".